
Para mí, habitar la ciudad significa vivir en ella con todo lo que eso conlleva. Disfrutar de sus 
infraestructuras, espacios públicos, lugares de ocio y su gente; pero también los lugares de trabajo, las 

circulaciones para el desplazamiento y el uso cotidiano de la ciudad. Es cierto que normalmente vivimos 
en ella haciendo uso de todo esto sin percatarnos de que está englobado por el urbanismo y de que 

muchos aspectos son así y no de otra manera porque alguien ha pensado y estudiado como urbanizar el 
espacio. Además, debemos adquirir una mirada crítica que nos permita entender el por qué de las cosas y 

observar lo que está bien hecho y las mejoras que podrían realizarse en ocasiones que influirían 
directamente en la comodidad y felicidad de los habitantes. Por lo tanto, debemos prestar atención a estos 

factores ya que pueden mejorarnos la vida directamente a nosotros y el resto de personas y al final, el 
urbanismo es eso, decidir en base a la manera de habitar de los ciudadanos la mejor manera de organizar 
y urbanizar una ciudad para lograr la mayor optimización y comodidad posible de los habitantes. Se trata 

de un tema de carácter completamente humano y con una gran relación de la arquitectura ya que en el 
fondo son lo mismo, el urbanismo es bajo mi consideración una rama de la arquitectura, con sus mismos 

preceptos, a gran escala y pensado de manera más colectiva que otra arquitecturas. 


